

Dreschkirtag in Rechnitz am 13. August 2017

Am 13.08.2017 besuchten wir, der Kögl Stefan, Moser Toni, Pinter Robert, Krems Gerhard und ich das Oldtimertreffen.

Auf einem riesigen Areal war ein großes Volksfest mit verschiedenen Vorführungen (pflügen, dreschen, alte Maschinen, u.v.a.).

Ich fuhr mit meinem Laubfrosch die 120 km in 2,45 Stunden nach Rechnitz über den höchsten Berg vom Burgenland, den Geschriebenstein. Lockenhaus liegt auf 300 m Seehöhe, nach 14,5 km war ich dann auf 800 m, da hatten mich zwei Radfahrer überholt!!!!

Der Robert ist mit seinem Porsche gefahren und benötigte ca. 5 Stunden!!!

Es war eine sehenswerte Veranstaltung, aber leider sehr weit zu fahren.

Franz Resch